## LeTélégramme.com

## **QUIMPER VILLE**

## Quillian. Spécialiste du 2 en 1

2 octobre 2012

À Saint-Nicolas-des-Eaux (56), Quillian Koch, 13 ans (Canoë-kayak Quimper) a remporté la médaille d'or au biathlon. Grâce à une navigation de kayak remarquable, avec une avance de deux minutes sur ses poursuivants, le Quimpérois a tenu jusqu'au bout sa première place en course à pied (2,3km). Et a même consolidé sa première place en devançant sur la ligne Hugo Régnier (ASCK Poissons Volants) de 3'30". Cette performance de choix, dans une épreuve insolite, lance idéalement sa saison.





1 sur 1 03/10/2012 19:07